

# Rot-Weiß bleibt an der Spitze

NRZ Doch Badminton-Bezirksligist überzeugte nicht 31.1.79

In der Badminton-Bezirksklasse verteidigte Rot-Weiß I mit einem 6:2 bei WMTV Solingen die Tabellenspitze. Gleichzeitig kämpft die zweite Mannschaft nach der knappen 3:5-Niederlage beim Mitfavoriten TV Witzhelden II weiter gegen den Abstieg.

In der A-Klasse buchte der Post SV mit dem 5:3 über den FC Langenfeld III zwei goldene Punkte. Der CBC II und Rot-Weiß III verloren dagegen parallel mit 1:7 gegen den BV Velbert bzw. TV Remscheid. Cronenbergs erste Garnitur tritt erst heute abend beim Spitzenreiter STC Solingen II an.

Nicht gerade überzeugend

war die Vorstellung der Rot-Weißen in Solingen. Das galt insbesondere für die Herren-einzel und das zweite Doppel. Glatte Siege gab es nur für Dirk Altenkirch/Uwe Clauß im Spitzendoppel und Monika Rohr im Dameneinzel.

Rot-Weiß II fehlten lediglich drei Punkte im Entscheidungssatz des dritten Herrreneinzel zum Remis. Schade, auch der „Ersten“ hätte ein Witzheldener Ausrutscher geholfen.

Der Post SV hat sich noch nicht aufgegeben. Das bekam der Gast aus Langenfeld zu spüren. Unermütlicher Kampfgeist führten zum erhofften Sieg, obwohl man das Damendoppel kampflos abgab. Der wieder erstarkte Jürgen Lenz

und Routinier Franz Knappstein zählten zu den Erfolgseckpfeilern.

Für den CBC II und Rot-Weiß III hingen die Trauben zu hoch. Positive Noten verdienten sich lediglich Harald Pletsch (CBC) und Eckhard von Schwedler.

In einem parallel zum Meisterschaftsprogramm durchgeführten Schüler-Ranglistenturnier war der Zuspruch zu Lasten des Ausrichter, der BIW leider schwach. In den A-Gruppen hatte mit Michael Backhaus und Wibke Peddersen der CBC-Nachwuchs die Nase vorn. Die weiteren Ersten: B-Gruppe: Jens Kaminski (LTV), Britta Haucke (Post SV); C-Gruppe: Ulrich Sacrée (LTV). Dirk Kellermann '